

笑顔あふれる学校

# Smiling School 勝央中



勝央中学校 HP はこちら→ <http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shoo-mh/>

勝央中学校だより No,9

令和5年10月25日(水)

勝央町立勝央中学校長

浦島 毅

TEL : 38-3148

## 充実した秋、充実した2学期に

体育会が終わり、部活動や委員会活動も、2年生を中心として行われています。そして、3年生は、それぞれの進路実現に向けて、実力テスト・中間テストと日に日に受験生としての生活が、当たり前になってきています。10月の品格目標は「勇気～より高い目標を立て、困難や失敗を乗り越え着実に、やり遂げる～」でした。「芸術の秋」「スポーツの秋」「学習の秋」「お祭りの秋」、それぞれの活動の中で「挑戦」や「経験」の中から、たくさんの学びがあったことでしょう。そしてこれからも、仲間や地域とつながる経験を大切にしてください。11月の品格目標は、「寛容」です。それぞれの個性や立場を尊重し、謙虚に他に学び、自分を高めていくことができるような集団づくりを進めていきましょう。

### 【金時祭】

8日、勝央町金時祭が4年ぶりに開催されました。開会行事に続き、勝央中吹奏楽部によるオープニングセレモニー（演奏）が行われました。先日の定期演奏会で引退をした3年生も参加しての素敵な演奏となりました。ダンスでは、みなさんの先輩も所属する創志学園ダンス部の出演もありました。またスポーツの分野でこの1年活躍をした、金太郎賞に、新井 貴大さん、勝央町スポーツ賞に、平田 煌さんが選出されました。

※卒業生でも、なぎなた・柔道・ダンス・少林寺拳法で活躍し、優秀な成績を残した先輩が多数表彰されていました。卒業しても地域で頑張っているたくさんの元気な姿に触れる充実した一時となりました。



## 【美作地区秋季予選会】

10月6日・7日、県秋季体育大会の出場権をかけて、美作地区予選会が開催されました。新チームも最後まであきらめず頑張る姿を随所にみせてくれました。見事、県大会出場となった皆さん、おめでとうございます！県大会は11月4日・5日に、県下の各会場で行われます。持てる力を存分に発揮し頑張ってください。

## 県大会出場

|        |   |
|--------|---|
| 柔 道    | 個人（男子）大谷 俊太郎・森本 京太郎・根本 拓夢（女子）山本 知那<br>団体（男子）  |
| 剣 道    | 個人（男子）新井 翔大・皆木 大和（女子）植月 千夏<br>団体（男子）  |
| ソフトテニス | 個人（男子）水島 碧人・神宝 優斗ペア（女子）山下 優奈・山本 晃沙ペア  |
| 陸 上    | 個人（男子）井上 幸希・小林 千蔵・藤原 慧斗・末澤 春輝・日野 詩弥<br>大土井 颯空・水島 晃太<br>（女子）下山 まなみ・宮野 綸・竹久 桃香・井澤 芽咲・森本 芽生<br>笠尾 菜叶 |
| 体 操    | 個人（男子）竹内 琉希   |
| 水 泳    | 個人（女子）田邊 碧麗（9月に実施）  |

## 【美作地区文化部交流会・作品展】

9月30日、美作地区文化部交流会（作品展）を鏡野ドームで行いました。本校からは、創造文化部の生徒の作品を展示し、参加した2年生が事前にデザインをしたバンダナの飾り付けを、他校の生徒と協力し行いました。参加した創造文化部の生徒にとって、みんなで協力し作品を完成させる貴重な体験の場となりました。

## 【勝田郡児童生徒科学研究審査会】

3日、勝田郡児童生徒科学研究審査会が、奈義中学校で行われました。勝央中学校からは、校内で選ばれた下記の6人の研究が審査されました。日常生活にある「なぜ・なに」に疑問を持つこと、答えのない問いに向かう姿勢はこれから生きていく上でとても大切なことです。来年度の研究も楽しみにしています。

- ・1年 永谷 彩花 『氷水の温度と時間の関係』
- ・1年 赤堀 柚花 『水の溶ける速さを調べる』
- ・1年 中山 遥仁 『大シャボン玉づくりの実験』
- ・2年 治郎丸嘉伸 『使用済みカイロで始める災害時の水確保について』
- ・2年 宮野 綸 『いろいろな音の聞こえる範囲を測る』
- ・2年 下山 愛加 『柱や梁の配置と床の強度の関係』





## 【芸術鑑賞会】

19日、芸術鑑賞会が勝央町文化ホールで行われました。今年は音楽鑑賞として、中川賢一さん（ピアノ）、国末貞二さん（サキソフォン）、鶴木絵里さん（ソプラノ）のみなさんをお招きし、「情熱大陸」「展覧会の絵」「椰子の実」、勝央町のイメージソング「またあした」などの演奏をしていただきました。途中サキソフォンの仕組みや歴史の解説、曲に合わせたリズムをみんなで手拍子するなどの活動もあり、中間テスト後にほっと癒やされる一時となりました。

## 【職場体験に向けて】

2年生は、11月15日から3日間 職場体験を実施します。地域の事業所等の皆様には大変お世話になります。生徒は、11月7日8日の事前訪問に向けて、あいさつなど受け答え、場所や経路の確認、そして各事業所に事前訪問の予約・確認の電話をしました。それぞれのグループごと緊張しながらも連絡を取り、連絡後は、ほっとした表情を浮かべていました。職場体験は、本番も大切ですが、そこまでの取組が大切です。しっかりよい準備をして当日を迎えましょう。

## 【学校運営協議会・PTA 三役と生徒会執行部のあいさつ運動】

勝央町では、本年度、「あいさつ運動」の取組を各校で行っています。9月28日には、前期生徒会執行部のあいさつ運動に学校運営協議会のみなさん、10月23日には、後期の生徒会執行部のあいさつ運動にPTA三役のみなさんに参加していただきました。お互いの気持ちの良いあいさつに、自然と笑顔があふれるさわやかなひと時となりました。また、子どもたちも、保護者や地域の方に見守られていることを改めて実感できたことでしょう。ありがとうございました。

## 【教育相談】

10月より、各学年教育相談を行っています。1、2年生からは、担任以外の先生が、中学校生活や進路について、3年生からは、担任の先生が、進路を含む学校生活について話を聴いています。中学校生活では、楽しいこともたくさんありますが、思春期特有の気持ちのゆれ、人間関係や学習に対する悩みがあって当たり前です。先生たちは、みなさんの指導者であり支援者でもあります。心配なことなどありましたら、いつでも相談に来てください。

